



PULSOPOLÍTICO

**PROPONEN EN FAM
DECLINAR Y DEFENDER
A XÓCHITL**

Germán Martínez Cázares, fundador del Grupo Plural en el Senado y primer aspirante presidencial del Frente Amplio por México que se bajó del proceso interno, propuso a los 11 que buscan la candidatura, que declinen en favor de la senadora panista Xóchitl Gálvez y enfrentar, juntos, la embestida que en su contra mantiene el Presidente Andrés Manuel López Obrador, que calificó de cobarde, a la que se debe responder jurídica o tecnológicamente porque es ingenuo creer que las denuncias que ha presentado en su contra prosperen.

El exmorenista, primer director general del IMSS al inicio del sexenio que renunció a ese cargo, sostuvo que los precandidatos del FAM deberían hacer suya la agresión presidencial a la legisladora hidalguense y declinar a su favor, todos al mismo tiempo, diciéndole al Presidente que "con mentiras y abusos, no, porque ésa es la respuesta que se merecen los ciudadanos que estaban en busca de una líder y la han encontrado en Xóchitl Gálvez".

DE ESTO Y DE AQUELLO...

"Bajo protesta", dijo el Presidente López Obrador, acatará las medidas cautelares impuestas por el INE para que se abstenga de hacer comentarios sobre el proceso de sucesión presidencial del 2024 y de quienes aspiran a la postulación, aunque reiteró que no ha sido notificado de ese acuerdo, por parte del organismo electoral.

Dijo que es "muy injusto" que el grupo de potentados que se sentían dueños de México, con todo su dinero, con sus medios de información, con sus intelectuales a sueldo, están lanzados contra nosotros y que quisieran que estuviera "atado y callado y ellos hablando, mintiendo y calumniando en radio, televisión y periódicos".

Ante las presiones de las bancadas de Morena y sus aliados para que renuncie a la presidencia de la Cámara de Diputados, Santiago Creel la condicionó a que un militante de su partido, Acción Nacional, sea quien lo sustituya el resto de la actual legislatura, no sin antes señalar que López Obrador "ha perdido la investidura Presidencial por la campaña cobarde e ilegal emprendida contra su compañera senadora, Xóchitl Gálvez".

Personal de Salud de CDMX que exige su basificación bloqueó ayer durante más de siete horas distintas vialidades en alcaldías, lo que originó un caos vial desde temprana hora que afectó a miles de capitalinos imposibilitados en llegar a sus centros de trabajo y que hasta el atardecer logró ser despejado. El secretario de Gobierno capitalino, Ricardo Ruiz, aseguró que este jueves instalarán una mesa de diálogo para mejorar sus condiciones laborales.

Simplificará el Frente Amplio por México el proceso de registro de los aspirantes presidenciales por los problemas que han ocurrido en su plataforma.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico